

## 新医療制度

# 後期高齢者医療制度は

町長／スムーズな運営に努める



川口憲男議員



健康診査結果報告会（柏原地区）

町長 条例を制定し、「千年の森」を設置したところですが、当該地には表示板がなく、できるだけ早い時期に趣旨や名称等についての表示板を設置し「千年の森」であることを明確にします。

合併・災害等の記念碑についても、現在のところ検討しておりません。

## 移転者への 優遇策を

町長／佐志ニュータウン希望者はない

別府 河川激特事業で立ち退きを余儀なくされた方に対し、佐志ニュータウンの優遇策を講じて分譲する考えはない。

町長 移転希望は市街地内の病院や商店等の近い場所になっています。

佐志ニュータウン移転者のみへの町費による助成は、被災し移転される方々への平等感が損なわれます。

移転者への配慮が必要になってくると財源的に個別支援は慎重にならざるをえません。

川口 後期高齢者医療制度が始まり、さまざまな度が始まり、さまざま考えがある。この制度に對しての町長の考えは。

## 景観行政の 取り組みは

町長／町民と共に取り組む

川口 平成19年、町長自ら提案しスタートした景観行政が、美しい町づくり、定住につながるという考え方と、取り組みの状況は。

町長 景観的に魅力ある地域づくりが農村定住を進める上で必要条件であると考えます。

1地区1景観運動の中で、共生・協働の景観づくりを進めます。

町長 後期高齢者医療制度に対する国民の不満が続出しています。低所得者に配慮した保険料の見直し、年金からの天引き見直し等が進んでいます。町民の皆様の混乱を避け、よりよい医療制度となるよう国へ働きかけ、スムーズな運営を進めることが私の責務です。

# 記念碑建立

町長／表示板を設置



別府静春議員



空き地が目立つ佐志ニュータウン

# 千年の森に記念碑の建立を

町長／表示板を設置

別府 貴重な「千年の森」に合併・災害等を記した記念碑を建立することは、我が町を研究創造する子々孫々への道標になるとと思つが。